

RÉSEAU pour la stratégie urbaine de la Communauté autochtone à Montréal
Allison Reid, Coordonnatrice
Montréal, Québec
reseau.mtl.autochtone@gmail.com



Pour le sous-comité de travail sur l'itinérance du RÉSEAU

16 Février 2018

Objet : Résultats du projet de recherche pour explorer les besoins en logement

Le RÉSEAU a été créé en 2008 pour améliorer la qualité de vie des Autochtones de la région du Grand Montréal par une approche coordonnée et concertée afin d'arrimer les intérêts collectifs pour soutenir les initiatives locales. Le sous-comité de travail sur l'itinérance a été formé en 2009 (sous le comité de travail des services sociaux du RÉSEAU).

L'objectif du comité est de se rassembler, en tant qu'organismes et instances gouvernementales, pour améliorer la qualité de vie de la population autochtone en abordant les enjeux sociaux et aux préoccupations liés à l'itinérance autochtone. Notre mandat est d'identifier et de combler les lacunes dans les services liés aux autochtones vivant une situation d'itinérance ou étant à risque d'en vivre une.

Parmi les membres du sous-comité, on retrouve le Centre d'amitié autochtone de Montréal, le Foyer pour femmes autochtones de Montréal, Projets Autochtones du Québec, Chez Doris, la Porte ouverte, l'Arrondissement de Ville Marie, le Secrétariat aux affaires autochtones, le SPVM, Plein Milieu, et Exeko.

L'objectif de la présentation d'aujourd'hui est de partager les résultats d'un projet que nous avons initié : un projet de recherche pour explorer les besoins en logement exprimés par les hommes et femmes des Premières nations et Inuit à Montréal qui sont en situation d'itinérance ou logés de façon précaire.

Merci de votre participation aujourd'hui,

Le sous-comité de travail sur l'itinérance du RÉSEAU pour la stratégie urbaine de la communauté autochtone à Montréal